

Pour faire place à Gloria Lasso R.-C. congédie 6 Canadiennes

Qui est Gloria Lasso? L'interprète de deux chansons à succès: "Padre don José" et "Bon voyage" et quelques mois de succès parisiens. Voilà. Et cette starlette a pris la place de six grandes vedettes de chez nous: Monique Lepage, Andrée Champagne, Janine Fluet, Louise Marleau, Andrée Lachapelle et Margot Cambell. Et quoi, Gloria Lasso serait plus importante, plus intéressante que nos six stars?

Il y a près de deux semaines, le réalisateur de "En habit du dimanche", Maurice Dubois, convoquait à son bureau de Radio-Canada, les six comédiennes nommées ci-haut et leur

proposait d'être les invitées de son émission du 19 mai. Chacune d'entre elles devait apprendre une chanson. On sait que sauf Andrée Champagne, les vedettes choisies ne sont pas des diseuses, or ce n'était pas chose facile, pour elles de remplir une demi-heure de variétés.

Elles se mirent donc immédiatement au travail. Andrée Champagne demanda à son couturier de lui faire une robe et elle refusa un contrat d'une semaine au cabaret.

La semaine dernière, nos six stars répétaient (après avoir fait le choix des chansons) avec le pianiste Serge Garand.

Mais le 17 avril, soit



GLORIA LASSO

mardi, Maurice Dubois téléphona à ses invitées pour leur déclarer que l'émission n'aurait pas lieu étant donné que ce soir-là, Gloria Lasso serait l'invitée de "En Habit du dimanche". Il n'était pas question de remettre le programme à plus tard. L'émission était tout simplement balancée.

Les six artistes concernées n'ont aucun recours contre Radio-Canada ou contre le réalisateur puisque selon les règlements de l'Union des artistes on peut contremander un spectacle à condition de donner un mois d'avis. L'émission devant être présentée aux téléspectateurs le 19 mai et l'annulation ayant été fai-

te le 17 avril, deux jours avant de devenir illégale, les artistes ne peuvent rien réclamer.

On peut à la rigueur comprendre qu'un réalisateur "déplace" une programmation pour la remplacer par un évènement unique, exceptionnel ou par une artiste comme Edith Piaf ou Léo Ferré. Mais annuler un spectacle auquel doivent collaborer 6 de nos grandes vedettes pour les remplacer par une Gloria Lasso, une chanteuse qui a connu une courte période de gloire et qui de plus a peu de valeur nous semble inconcevable.

Monic NADEAU

Dernière heure TV

Une pléiade d'artistes évoluera sous le chapiteau estival de Radio-Canada

... Clémence Desrochers, Hervé Brousseau, Gilles Vigneault, Marthe Mercure, Marc Favreau, Luc Durant, Jean-Louis Millette, Marcel Sabourin et autres... parcourront la province au cours de l'été, afin de distraire les foules présentes et les téléspectateurs à l'écoute.

Avec la venue de l'été, certaines émissions de Radio-Canada iront de nouveau camper sous la grande tente qui peut abriter quelque 1,200 spectateurs. Cette année, les amateurs ambulants se proposent de visiter notamment certaines villes des régions du lac St-Jean, de l'Abitibi et de la rive sud du St-Laurent. On pourra voir ces émissions à compter du début de juillet, au réseau français de télévision de Radio-Canada.

Les quatre émissions suivantes feront partie du voyage:

Dans tous les cantons, que l'on connaît déjà et qui nous présente les talents locaux des régions visitées.

La Belle Province, nouvelle émission de variétés qui sera animée par de jeunes poètes de la chanson: Clémence Desrochers, Hervé Brousseau et Gilles Vigneault.

Croquignoles, qui transformera la piste de la grande tente en théâtre pour enfants. Des sketches du plus haut comique, écrits et interprétés par Marthe Mercure, Marc Favreau, Luc Durant, Jean-Louis Millette et Marcel Sabourin, y seront présentés, et les enfants auront l'occasion d'y participer du haut des estrades.

Mentionnons enfin une autre innovation sous le chapiteau de Radio-Canada, cette année: un jeu questionnaire auquel pourra participer toute la famille.

Avant que les nomades de la télévision ne prennent définitivement la route pour les mois d'été, ils présenteront quelques émissions à Montréal, à Boucherville et à Beauharnois.

À Montréal, la grande tente sera installée au parc Lafontaine; on y enregistrera l'émission **Dans tous les cantons**, le jeudi 9 mai.

Puis la caravane de Radio-Canada arrivera à Boucherville le 15 mai pour y réaliser **Dans tous les cantons**, le jeudi 16 mai et le samedi 18 mai, et **la Belle Province**, le vendredi 17 mai.

Le mercredi 22 mai, ce sera au tour des habitants de Beauharnois de voir défiler dans leurs rues les cars de reportage et les divers véhicules transportant le matériel nécessaire à la réalisation des émissions. Cette visite à Beauharnois coïncide avec le 100ème anniversaire de la ville. On présentera alors **Dans tous les cantons**, les 23 et 25 mai; **la Belle Province**, le 24 mai; le jeu questionnaire familial, le 27 mai, et **Croquignoles**, le 28 mai.

Ceux qui attendent la caravane de Radio-Canada et qui sont désireux d'assister aux émissions sont priés de noter que les laissez-passer pour les émissions d'enfants seront distribués par l'organisation locale des terrains de jeux, et les laissez-passer pour les autres émissions seront distribués à l'hôtel de ville le jour même de l'enregistrement.

Dernière heure TV

La vie (de chien) a ses bons moments

Quand le chien du photographe a aperçu Louise Marleau, il est vite allé à elle... chercher des caresses. Cajolée, flattée par la jolie jeune star, la bête n'avait jamais été si douce. Même quand le photographe a voulu le déranger pour prendre cette photo, l'animal n'a pas protesté. Il a tout au plus fait cette mine qui semble dire: "Pourquoi vous me dérangez quand je suis si bien?"

